



## **Celebra SSO "Expo Salud en tu Comunidad" en Santa Cruz Xoxocotlán**

*\* Más de 300 personas accedieron a servicios médicos y preventivos gratuitos para su bienestar*

Santa Cruz Xoxocotlán, Oax. 11 de septiembre de 2025.- Con el propósito de acercar atención médica a la población, Servicios de Salud de Oaxaca (SSO), a través de la Jurisdicción Sanitaria 1 Valles Centrales, realizó la "Expo Salud en tu Comunidad" beneficiando a más de 300 habitantes de este municipio con acciones integrales y gratuitas.

Al inaugurar el evento la coordinadora de Jurisdicciones Sanitarias de SSO, Rocío Hernández Pérez, acompañada de la presidenta municipal de la entidad, Nancy Benítez Zárate; resaltó la importancia de esta estrategia en el marco de la Semana Nacional de Salud Pública.

Hernández Pérez subrayó que, por indicación del secretario de Salud, Efrén Emmanuel Jarquín González, la prioridad es construir vínculos interinstitucionales, intersectoriales y comunitarios que fortalezcan la prevención y el cuidado de la salud en las localidades.

Por su parte, el jefe jurisdiccional de SSO, Ramiro López Lucero agradeció el respaldo de las autoridades municipales y el esfuerzo de las y los trabajadores de salud que, con profesionalismo y compromiso, garantizan atención de calidad y con calidez a la población.

### **Servicios para el bienestar de la comunidad**

Durante la jornada, se ofrecieron pláticas y materiales informativos sobre salud bucal en embarazadas y adultos mayores, autoexploración bucal, prevención del dengue, chagas y paludismo. Además, se entregaron 60 frascos de repelente, 80 de plata coloidal, 45 cartillas nacionales de salud, 250 condones externos, 80 internos y 100 botes de gel lubricante.

Se colocaron tres implantes subdérmicos de Jadelle y se aplicaron 40 vacunas contra neumococo, hepatitis, rotavirus, así como SRP para sarampión, rubéola y parotiditis, además de TDPA para tétanos, difteria y tosferina.

Asimismo, se instalaron módulos sobre donación de órganos y tejidos, alimentación saludable, prevención de violencia, salud reproductiva, seguridad vial, medicina preventiva, activación física y detección de enfermedades crónico-degenerativas, entre otros.

La estrategia incluyó una unidad móvil de planificación familiar para la colocación de implantes subdérmicos y la participación del Consejo Estatal para la Prevención y Control del Sida (Coesida), con pruebas rápidas del Virus de Inmunodeficiencia Humana (VIH) y consejería.

Finalmente, el Jefe Jurisdiccional de SSO llamó a la ciudadanía a participar activamente en las campañas de prevención, especialmente en la lucha contra el dengue, destacando que la corresponsabilidad social es fundamental para eliminar criaderos del mosquito transmisor y reducir riesgos a la salud.

**-0-**